

Ein Kita-Jahr, das unvergessen bleibt geht zu Ende.

Ihr habt Euch selbst übertroffen. Die Corona-Krise hat einmal mehr deutlich gemacht, was wir Eltern und unsere Kinder für ein Glück mit Euch haben.

Tausend Dank

„Danke“, dass Ihr bis spät in die Nacht gearbeitet habt, um E-Mails zu verfassen, mit den aktuellsten Informationen, damit wir wussten woran wir sind.

„Danke“, für die vielen unterschiedlichen Wege, die Ihr gesucht und gefunden habt, um mit uns in Verbindung zu bleiben.

„Danke“ für den Küchenblog, für die selbstgeschriebenen Bücher und Geschichten, für die selbstgedrehten Videos, für die Bastelanleitungen, für die Fotos, für den Morgenkreis, für die Notbetreuung...

„Danke“ für das Organisieren, das Kümmern, das Dasein und die anderen tausend Dinge, die für uns unsichtbar waren.

„Danke“ für das Gefühl, dass wir ein Teil der Marktspatzenfamilie sind.

Ihr seid unsere Helden!!!